

Hospital Modular: el viernes 13 saldrá humo blanco para su Plan de Gestión



El futuro Centro de Extensión de Salud que busca descongestionar los CESFAM en La Serena y reforzar la atención rural, luego de tres meses de su anuncio, entregará detalles el próximo mes.

Por: Valentina Echeverría O.

El ahora bautizado Centro de Extensión Comunitaria de Salud de la Corporación de Salud de la Corporación Gabriel González Videla ha sembrado incertidumbre desde marzo, cuando se entregó en comodato a la municipalidad de La Serena para que le dé una nueva vida. A la espera de su plan de acción, se informó que finalmente será durante junio cuando se entregarán las respuestas correspondientes.

La concejala y presidenta de la Comisión de Salud, Luisa Jinete, confirmó que



estuvo hablando con el director de Salud de la corporación, «y le pedí que se presente en la próxima Comisión de Salud, que será el viernes 13 de junio, para que nos explique cuál va a ser el funcionamiento, cuáles serían los recursos que requiere y cuándo empezaría».

Jinete adelantó algunos detalles sobre el futuro del centro, asegurando que «se atenderá a personas inscritas en los CESFAM Cardenal Caro y Emilio Schaffhauser. Habrá un área administrativa

que espera descongestionar los otros CESFAM, un vacunatorio y algunas atenciones más específicas como Kinesiología».

También tendrá una bodega para despejar el Cardenal Caro, que se ha vuelto muy pequeño, «pero el objetivo principal es que esas oficinas, que hoy son administrativas en los CESFAMS, puedan ser habilitadas para que los médicos puedan atender, porque hoy hasta se están turnando para recibir a sus pacientes».

Ante la demora en el anuncio, la concejala Rayen Pojomovsky, quien ha solicitado en reiteradas sesiones del concejo municipal el plan de acción del hospital sin obtener respuesta, manifestó su preocupación: «Siento que hay un dejo de molestia cada vez que nosotros y nosotras, como concejalía, solicitamos información relevante para el desarrollo de la comuna, como por ejemplo el Plan de Gestión del Hospital Modular».

Cuenta que han pasado

meses «y todavía no tengo respuesta. Ingresé un oficio como se nos exigió por el conducto regular, y tampoco he recibido respuesta. Este plan es muy importante, porque solo así tendremos claridad sobre cómo se articula el Centro de Extensión con el plan de salud municipal, que ya cuenta con un presupuesto definido», enfatizó.

La concejala Francisca Barahona valoró el comodato del hospital modular, porque «aprovechar un recinto existente que iba a ser desechado, avaluado en millones de pesos, es una oportunidad valiosa», afirmó, destacando que podría ayudar a descongestionar los CESFAM y ampliar la cobertura en sectores rurales.

«Me parece crucial la planificación y coordinación con la comunidad rural para asegurar que sus necesidades sean abordadas de manera efectiva y sostenible. Eso es precisamente lo que están haciendo los equipos municipales. Además, el hospital modular actualmente no genera ningún gasto extra para el municipio», concluyó.